



**COMITÉ CONSULTATIF SUR
L'ENVIRONNEMENT, LA
DURABILITÉ ET LES
CHANGEMENTS CLIMATIQUES
(CCEDCC)**

**ENVIRONMENT, SUSTAINABILITY
AND CLIMATE CHANGE ADVISORY
COMMITTEE (ESCCAC)**

Minutes of the Janvier 24, 2022 meeting

Procès-verbal de la réunion du 24 janvier 2022

M. Pierre Guénard, Maire de Chelsea, présente les nouveaux conseillers aux membres. Constatant qu'il y a quorum, Mme Jain, présidente du comité, déclare la présente séance du Comité consultatif de l'environnement, la durabilité et les changements climatiques (CCEDCC) ouvert à 19h04.

Mr. Pierre Guénard, Mayor of Chelsea, presents the new counselor members. Having noticed there is quorum, Ms. Jain, presiding over this meeting, declares this sitting of the Environment, Sustainability and Climate Change Advisory Committee (ESCCAC) open at 7:04 pm.

PRÉSENTS

PRESENT

Conseillers / Counselors : Rita Jain, Dominic Labrie

Membres / members : Benoit Delage, Jean-Denis Fréchette, Jonathan Lamarre-Régnière, Michelle Comeau

Employés municipaux / municipal employees : Mélanie Lacroix, Melissa Chabot

ABSENTS

REGRETS

Membre / member : Gershon Rother

1.0 LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

IL EST PROPOSÉ par M. Jean-Denis Fréchette, appuyé par Mme Michelle Comeau, et résolu que l'ordre du jour proposé soit par la présente adopté avec les ajouts/modifications suivant(e)s :

6.0 Divers : Sensibilisation au sujet de la biodiversité par le CREDDO

ADOPTÉ

2.0 PÉRIODE DE QUESTIONS

n/a

3.0 PROJETS DU FONDS VERT

Le comité prend connaissance de tous les projets présentés dans le cadre du Programme du Fonds vert. Le comité analyse et discute des points forts et faibles de chacune des demandes. Les membres s'entendent sur un pointage commun.

[M. Benoit Delage quitte la rencontre à 19h29.]

1.0 READING AND ADOPTION OF THE AGENDA

IT IS PROPOSED by Mr. Jean-Denis Fréchette, seconded by Ms. Michelle Comeau, and resolved that the agenda be and is hereby adopted with the following additions/modifications:

6.0 Other: Awareness presentation about biodiversity by the CREDDO

ADOPTED

2.0 QUESTIONS PERIOD

n/a

3.0 FONDS VERT PROJECTS

The committee takes note of the projects presented to the Fonds vert program. The committee analyzes and discusses the strengths and weaknesses of each proposal. The members agree on a score for each project.

[Mr. Benoit Delage leaves the meeting at 7:29 pm.]

Les membres recommandent, en ordre de priorité, les projets suivants au conseil :

1. Mapping of Mountains Lake aquatic plant communities (Hollow Glen Resident Committee) – Projet 2022-02
2. Monarch Waystation (Khuma Lee) – Projet 2022-08
3. Transport actif – Encourager l'utilisation du vélo (Service des loisirs, du sport, de la culture et la vie communautaire) – Projet 2022-LOI-10
4. Trees for Chelsea (Jamieson Findlay) – Projet 2022-07
5. Incitatif pour l'achat de couches lavables (Service de l'urbanisme et du développement durable) – Projet 2022-ENV-11
6. Collision d'oiseau (ICIs) (Carl Savignac) – Projet 2022-06

Les membres notent que le total des projets recommandés dépasse le budget disponible dans le Fonds vert pour 2022. Le conseil devra faire un choix final respectant le budget alloué.

ADOPTÉ

The members recommend to council the following projects in order of priority:

1. Mapping of Mountains Lake aquatic plant communities (Hollow Glen Resident Committee) – Project 2022-02
2. Monarch Waystation (Khuma Lee) – Project 2022-08
3. Transport actif – Encourager l'utilisation du vélo (Service des loisirs, du sport, de la culture et la vie communautaire) – Project 2022-LOI-10
4. Trees for Chelsea (Jamieson Findlay) – Project 2022-07
5. Incitatif pour l'achat de couches lavables (Service de l'urbanisme et du développement durable) – Project 2022-ENV-11
6. Collision d'oiseau (ICIs) (Carl Savignac) – Project 2022-06

The members note that the total amount for the recommended projects exceeds the available budget for the Fonds vert 2022. Council will have to make a final choice that respects the allotted amount.

ADOPTED

4.0 INFORMATION DÉCOULANT DU CONSEIL MUNICIPAL DU 11 JANVIER 2022

Mme Jain fait un retour sur la séance ordinaire du conseil municipal du 11 janvier, 2022 notamment concernant :

- Le nouveau mandat du comité;
- L'affichage de poste pour recruter des nouveaux membres;
- Le renouvellement des membres; et
- L'achat d'un terrain à des fins de conservation par ACRE.

5.0 AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL DU 17 MAI 2021

Le procès-verbal du 17 mai 2021 doit être finalisé à la prochaine rencontre du comité.

6.0 DIVERS

Mme Lacroix explique que le CREDDO pourrait assister la Municipalité dans le développement d'une formation pour les élus sur des sujets environnementaux pertinents pour la Municipalité. M. Benoit Delage aimerait expliquer davantage le projet à la prochaine réunion.

4.0 BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES OF JANUARY 11, 2022

Ms. Jain updates the members on the ordinary sitting of the council of the January 11, 2022 concerning:

- The new mandate of the committee;
- Posting of positions to recruit new members;
- Membership renewal; and
- Purchase of land for conservation purposes by ACRE.

5.0 BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES OF MAY 17, 2021

The minutes of the May 17, 2021 meeting need to be completed for the next meeting.

6.0 OTHER

Ms. Lacroix explained that the CREDDO could assist the Municipality in the development of a presentation for elected officials on environmental topics relevant to the Municipality. Mr. Benoit Delage would like to further explain the project at the next meeting.

7.0 PROCHAINE RENCONTRE

La prochaine rencontre du comité est présentement prévue pour le lundi 14 février 2022. Les membres en prennent note.

7.0 NEXT MEETING

The next meeting of the Committee is currently planned for Monday February 14, 2022. Members take note.

8.0 LEVÉE DE LA RÉUNION

IL EST PROPOSÉ par M. Jean-Denis Fréchette, appuyé par M. Dominic Labrie et résolu que cette réunion soit levée à 22h00.

8.0 ADJOURNMENT

IL IS PROPOSED by Mr. Jean-Denis Fréchette, seconded by Mr. Dominic Labrie and resolved that this meeting be adjourned at 10:00 pm.

ADOPTÉE

ADOPTED

PROCÈS-VERBAL PRÉPARÉ PAR

MINUTES PREPARED BY



.....
Mélanie Lacroix

PROCÈS-VERBAL APPROUVÉ PAR

MINUTES APPROVED BY

.....21 février 2022.....
Rita Jain Date
Président / Chair